Ottawa

Ottawa, capitale fédérale, située au confluent de la rivière Rideau et de l'Outaouais, affluent du Saint-Laurent qui marque la frontière entre l'Ontario et le Québec, forme avec la ville de Hull, bâtie sur la rive québécoise de l'Outaouais, une agglomération qui aura bientôt sept cent mille habitants. C'est la quatrième ville du Canada. Au sommet de la colline qui surplombe l'Outaouais et le canal Rideau, se dresse le palais du Parlement auguel on accède, au centre, par l'entrée de la tour de la Paix. C'est un ensemble de trois bâtiments de style néo-gothique qui ne manque pas de grandeur. Le bâtiment central abrite le Sénat et la Chambre des communes. A l'arrière, s'élève la bibliothèque du Parlement, de forme polygonale, avec un dôme soutenu par de légers arcs-boutants. Siège du gouvernement fédéral et des ambassades étrangères, Ottawa est une ville résidentielle, tranquille, aérée, entourée de parcs. Bien que l'industrie n'y soit pas absente, l'agglomération vit surtout des besoins de l'administration, autour de laquelle est centrée la majeure partie de ses activités. C'est aussi une capitale culturelle. Elle compte nombre de musées importants et le Centre national des arts, créé il y a vingt ans à peine, où sont donnés des représentations théâtrales, des ballets, des concerts et des opéras. L'anglais et le français étant les deux langues officielles du Canada, on ne s'étonne pas que la capitale fédérale soit l'une des villes les plus bilingues de la Confédération















